

Thema: Familienfreundliche Stadt / Spielplätze

Barcamp Hachenburg 2018

Leonie Rein und Pia Hüscher-Schäfer führten in das Thema ein, Werner Schneider beleuchtete insbesondere die Aspekte der „vielen“ Spielplätze.

- Hachenburg soll für junge Familien attraktiv bleiben und sein, Akzeptanz für Kinder könnte verbessert werden, Gemeinsam Essen gehen
- Dinner in bunt, positives Beispiel der Familienzentren im Burggarten
- Hoher Aufwand für 14 Spielplätze, Gesetzliche Auflagen, Reduzierung prüfen
- Planung Rothenberg durch Architekt kritisch prüfen
- Schwerpunkt Generationenplatz im Burggarten
- Freie, naturnahe Spielplätze ohne gesetzliche Auflagen, Mountain-Bike-Strecke Nähe Bogenschießplatz
- Kindercafe als lockerer Familientreffpunkt
- Familienzentren (ev./kath.) stärken
- Bolzplätze
- Ehrenamt Eltern / Großeltern einbinden

Mögliche Maßnahmen

Reduzierung Spielplätze prüfen, Sitzung Jugend-, Kultur-, Sport- und Sozialausschuss

Gespräch Stadt und Familienzentren führen, Zusammenarbeit und Unterstützung vorsehen

Zusammenfassung Karl-Heinz Boll